



Embajada de Nicaragua en La Haya, Reino de Los Países Bajos.

DECLARACIÓN A NOMBRE DE LA REPÚBLICA DE NICARAGUA DURANTE EL DEBATE GENERAL DEL NONAGÉSIMO PRIMER PERIODO DE SESIONES DEL CONSEJO EJECUTIVO

Señor Presidente,

Director General,

Excelencias,

Distinguidos delegados,

En primera instancia, tengo el agrado- a nombre de la Delegación de Nicaragua- de darle la bienvenida, Embajador Andrea Perugini, como Presidente del Consejo Ejecutivo. Nuestra delegación confía en su liderazgo para dirigir las sesiones de este importante órgano de manera exitosa.

Lamentablemente, Señor Presidente, la Delegación de Nicaragua se ve nuevamente con la obligación de interceder ante este Consejo luego de las declaraciones realizadas por ciertas delegaciones las cuales atentan socavar los derechos de la hermana República Bolivariana de Venezuela y a sus legítimos representantes acreditados ante esta Organización.

Nicaragua desea expresar su apoyo a la hermana República Bolivariana de Venezuela, recalando que Venezuela es un Estado soberano, democráticamente electo y Estado Parte de la Convención de Armas Químicas y demás organismos internacionales. Por consecuencia hacemos un llamado a los Estados Partes de evitar continuar con la politización y polarización de esta venerable organización.

Asimismo, nuestra delegación se adhiere a la declaración del Movimiento de los Países No Alineados y China, presentada por la Excma. Embajadora Haifa Aissami Madah, Representante Permanente ante la OPAQ.

Muchas gracias, Señor Presidente.